



India denuncia falta de cooperación de naciones ricas en COP29

Description

India manifestó su descontento por la falta de voluntad de los países desarrollados para participar en el Programa de Trabajo sobre Financiación y Mitigación del Cambio Climático en la CoP29 en Bakú, Azerbaiyán.

Ese sentir lo expresó la delegación del país surasiático mediante una declaración en la sesión plenaria de clausura de los Órganos Subsidiarios de la agenda sobre el Programa de Trabajo de Ambición e Implementación de Mitigación de Sharm el-Sheikh (PTM) en el evento, informó el Ministerio de Medio Ambiente, Bosques y Cambio Climático.

Señaló que la representación india hizo suya la postura de organizaciones como Países en desarrollo con ideas afines (LMDC), el Grupo Árabe y el Grupo Africano de Negociadores (AGN).

La delegación afirmó que en la recién finalizada cumbre no observó ningún progreso en asuntos que son críticos para los países en desarrollo.

Nuestra parte del mundo se enfrenta a algunos de los peores impactos del cambio climático, con una capacidad mucho menor para recuperarse o adaptarse a los cambios en el sistema climático de los que no somos responsables, precisó la declaración india.

La representación apuntó que detectó una tendencia a ignorar las decisiones tomadas en el pasado, relacionadas con el programa de trabajo de implementación y ambición de mitigación de Sharm el-Sheikh en la CoP27 y el contexto del Balance Global en el Acuerdo de París, donde se informa a las partes para que emprendan acciones climáticas.

India destacó que el Programa de Trabajo sobre Medio Ambiente se estableció con el mandato específico de ponerse en práctica mediante intercambios de opiniones, información e ideas.

Señaló que los resultados del programa de trabajo no serían prescriptivos ni punitivos, sino facilitadores, respetuosos de la soberanía nacional y las circunstancias nacionales, teniendo en cuenta la naturaleza de cada país, de sus contribuciones a lo interno de sus naciones y no impondrían nuevas metas ni objetivos.

La delegación india afirmó que quienes tienen la mayor capacidad para tomar medidas climáticas han cambiado de manera continua los objetivos, retrasado la acción climática y consumido una parte altamente desproporcionada del presupuesto mundial de carbono.

Ahora tenemos que satisfacer nuestras necesidades de desarrollo en una situación en la que el presupuesto de carbono se agota cada vez más y los impactos del cambio climático aumentan, subrayó la representación del país surasiático.

También reclamó que se pide a las naciones en desarrollo por un aumento de la meta en materia de mitigación por parte de quienes no han demostrado tal ambición, ni en su propios objetivos e implementación, ni en la provisión de los medios en función de ello.

Denunció que hay un intento de poner patas arriba todo el mandato del Programa de Trabajo de Ambición e Implementación de Mitigación de Sharm el-Sheikh y los principios del Acuerdo de París.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024